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VERBALE DELLA CONSULTA 3B 
RIUNIONE DEL 16 LUGLIO 2024 

 
La Consulta 3B si è riunita in seduta pubblica, in presenza, nella sala “E. Ferazza” al primo piano del 
Centro Civico di via Boccaccio n° 80, martedì 16 luglio 2024 alle ore 21:30. 
Si procede alla verifica della presenza dei membri della Consulta: 

 
Presente 

Assente 
giustificato 

Assente non 
giustificato 

Brahim Azakay X   
Casetto Fabio - Presidente X   
De Antoni Mattia  X  
La Caria Mariapaola - Vice Presidente X   
Mazzucato Franco X   
Meo Barbara  X  
Moressa Iole X   
Padrini Roberto X   
Siciliano Giuseppe Maria  X  
Soncin Enrico X   
Buso Daniele - Vice Presidente (minoranza) X   
Corbo Antonio X   
Grigoletto Paolo X   
Ravazzolo Alessandro X   
Rizzato Andrea X   
Varricchio Enrico  X  

 
Il Presidente, verificato il raggiungimento del numero legale dei consultieri presenti, apre la seduta e 
chiede alla Vice Presidente Mariapaola La Caria – che accetta – la disponibilità alla stesura del verbale 
che sarà sintetico.                                                                 
Si passa alla trattazione dei punti all’ordine del giorno. 
Il Presidente presenta il sommario dei punti all’ordine del giorno: 
 
1. BILANCIO PARTECIPATO 2025 – INTRODUZIONE DEL "SESTANTE". 
2. BILANCIO PARTECIPATO 2024 – AGGIORNAMENTI E VARIAZIONE. 
3. NOTIZIE DAL TERRITORIO E COMUNICAZIONI DELLA PRESIDENZA. 
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1. Bilancio Partecipato 2024 – Aggiornamenti e variazioni. 

Il Presidente Casetto ringrazia e passa la parola al Consultiere Enrico Soncin per condividere gli 
aggiornamenti sul Bilancio Partecipato 2024 a seguito di intenso lavoro ed incontri. 
 
Il Consultiere Soncin comunica quanto segue: 
 

- La riformulazione del Bilancio, come approvata nel corso della seduta precedente, è stata 
trasmessa ai settori competenti; 

- I bandi residui verranno pubblicati a settembre, salvo quelli destinati alle attività da svolgersi 
durante le festività natalizie; 

- Rispetto agli acquisti, è stato formalizzato lo stanziamento della quota parte destinata 
all’acquisto di libri in favore del VII Istituto Comprensivo e sono in via di definizione i 
contenuti e la collocazione della targa storico-rievocativa prevista sull’argine destro del 
Roncajette nel punto in cui avvenne un naufragio nel 1862, oltre alle verifiche (in corso) sulla 
possibilità di collocare una seconda targa che andremo a definire; 

- L’associazione “Amici di San Camillo” ha presentato il progetto collegato al contributo diretto 
stanziato dalla Consulta nel rispetto dei tempi definiti dal settore di riferimento. Rispetto alla 
proposta iniziale, i termini dell’iniziativa sono stati rivisti d’accordo con il personale del 
settore, che ci ha fornito le indicazioni utili ad operare nel rispetto del regolamento e, grazie 
all’interlocuzione con l’Associazione, la quale, in conclusione, ha previsto la realizzazione di 
una serata di intrattenimento allo scopo di autopromuoversi e di sensibilizzare la cittadinanza 
sui temi di cui si occupano istituzionalmente. 
 

Proposta dell’Assessora Colonnello: utilizzare i 5.000 euro del Settore Servizi Sociali per portare il 
Progetto PRISMA nel Quartiere in particolare per la realizzazione di interventi di rete che permettono 
di dare risposte alle esigenze rilevate con l’Indagine Anziani Over 74. In questo modo si potrebbe 
anticipare la stabilizzazione del progetto PRISMA. Le azioni da realizzare nell’immediato (prossimi 
6 mesi) saranno:  
1. convocazione reti di associazioni perché si conoscano e si parlino; 
2. progettazione di iniziative corali di risposta. 
Il Presidente Casetto afferma l’importanza del report per poter aiutare queste persone. La consultiera 
Moressa approva e afferma sia utile cogliere questa occasione. La vice presidente La Caria specifica 
l’importanza della collaborazione con la Consulta e la co-progettazione del servizio. Il consultiere 
Soncin richiede la possibilità di utilizzare questi fondi anche per la rete del Commercio.  
L’Assessora Colonnello specifica che i fondi stanziati su questo capitolo deve essere utilizzato solo 
per questo con output specifico. Altre esigenze possono essere portate nei tavoli e poi verificate nel 
proseguo.  
Il consultiere Corbo porta il proprio pensiero per evidenziare che lo sforzo iniziale è importante 
perché poi ci sia un volano ulteriore.  
 
La Consulta approva all’unanimità la proposta dell’Assessora Colonnello.         
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2. Presentazione Bilancio Partecipato 2025 

Il Presidente Casetto ringrazia la presenza dell’Ass. Colonnello e introduce il Bilancio Partecipato 
2025, strumento che da alcuni anni il Comune mette a disposizione delle Consulte per individuare, 
col metodo partecipato, come destinare 35.000 euro sul territorio. 
Si passa, dunque, subito la parola ad Anna Sartori della Cooperativa “Il Sestante” (che per il secondo 
anno consecutivo s’è aggiudicata la facilitazione del Bilancio Partecipato e ci affiancherà, dunque, in 
questa fase iniziale).  
La Coop. “Sestante” si occupa di facilitazione e sviluppo di comunità ed è di base in Piazzetta 
Forcellini (sopra l’Alì).  
Anna Sartori illustra una presentazione che troviamo in allegato. 
Quest’anno si reinserisce la consultazione cittadina (questionari ed incontri); in secondo luogo sarà 
fatta un’analisi dei bisogni del territorio e di seguito lo sviluppo di tavoli tematici, verifica con gli 
assessorati di riferimento per la fattibilità. Una volta fatto questo vi sarà l’approvazione in Consulta 
e poi di seguito la pubblicazione bandi, la realizzazione delle iniziative e il monitoraggio. 
Tempistiche:  
> consultazione cittadina: tra fine agosto e fine settembre; 
> incontri sul territorio: nello stesso periodo; 
> tavoli tematici: ottobre e novembre; 
> approvazione in Consulta: dicembre.  
Se ci sono delle urgenze (vedi Carnevale) si può segnalare in modo che vi sia una presa in carico dei 
Settori.  
Importanza della Consultazione: aperta a tutti i cittadini per rilevare contributi e suggerimenti. 
Avviene con questionari online e cartacei. Più si diffonde questa opportunità più si hanno info sui 
bisogni del territorio. Saranno inoltre realizzati degli incontri sul territorio gestiti da Sestante. 
Tavoli tematici a tema Bilancio Partecipato: in ogni Consulta si terrà un tavolo specifico (2-3 incontri) 
con la finalità di definire le priorità d’intervento.  
Co-progettazione (almeno 10.000 euro) di un progetto se c’è una rete di associazioni che ha in mente 
un progetto più ampio. 
Il Consultiere Soncin chiede se c’è un numero minimo di associazioni che devono partecipare.   
 
Il Presidente Casetto propone di rinnovare la delega al consultiere Enrico Soncin per la conduzione 
del Bilancio Partecipato 2025. La Consulta è d’accordo ed approva all’unanimità. 
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3. Notizie dal Territorio e Comunicazioni della Presidenza. 
 
Il consultiere Paolo Grigoletto si scusa con la Consulta per le sue assenze in quanto il suo impegno 
maggiore e più importante è quello di offrire servizi sportivi alle ragazze del quartiere (e non) tramite 
la “Pallavolo Arcobaleno” che nasce nel 1998 dall’idea di mettere insieme le squadre di pallavolo 
femminili del quartiere ed oggi vanta 27 dirigenti volontari e 101 ragazze iscritte. Dal 1998 ad oggi 
hanno mantenuto viva la società sportiva con pochi aiuti anche da parte dei commercianti del quartiere; 
hanno anche il bilancio sociale.  
Propone di intitolare a “Paolo Faccon e Piero Bonato” la tensostruttura “Falconetto”, due residenti 
del Quartiere, fondatori della società. Chiede quindi alla Consulta, come suggerito dall’Ass. Bonavina, 
se è d’accordo che ci sia questa intitolazione. La Consulta si esprime favorevolmente all’unanimità.  
Il Consultiere Alessandro Ravazzolo riporta un problema sul Lungargine Rovetta, Via Sant’Orsola 
Vecchia per raggiungere una casa. Inoltre, sussiste il tema dello sfalcio del verde in Via Vigonovese 
e Lungargine Rovetta. Il Presidente Casetto riporta la risposta del Settore Verde: “Lo sfalcio dei cigli 
viene effettuato con attrezzature e macchinari differenti rispetto a quello delle sponde per cui, in base 
alla programmazione degli interventi, all'andamento delle condizioni atmosferiche e alla 
disponibilità dei mezzi stessi (che possono essere impegnati in interventi o urgenze altrove), possono 
avvenire anche in momenti diversi.” 
Il consultiere Corbo e la consultiera Moressa riportano il tema dello sfalcio e della manutenzione tra 
Via Nazareth e Via Bonardi. 
 
Il Presidente Casetto aggiorna e riferisce su alcune questioni territoriali:  

• P.U.A. FORCELLINI (vie Colleoni, De Castro, Pinton): sarà la “Furlan Abitare” a realizzare 
l’intervento. A breve vedrà rilasciato il permesso di costruire e partiranno i lavori in maniera 
progressiva. 

• P.U.A. MARGHERITA: ora che è avvenuto il passaggio delle aree verdi al Comune, sono 
dunque iniziati gli sfalci programmati ed è stato effettuato un trattamento con batteri sporigeni, 
il sito e stato inserito nel calendario degli interventi antilarvali dei fossati (questo per 
rispondere alla segnalazione di un cittadino). 

• PARCO IRIS: lo scorso 6 giugno abbiamo presenziato all’avvio ufficiale dei lavori per 
l’ampliamento del Parco verso via Gerardo che proseguono spediti. 

• INCONTRO COL VICESINDANCO @ FORCELLINI: domani sera, mercoledì 17 luglio 
2024 ore 19:00, in Piazzetta Forcellini il Vicesindaco Micalizzi ed il Presidente Casetto 
incontrano i cittadini per un confronto sulla situazione del quartiere Forcellini e su come 
riqualificare la piazzetta. 

• MANUTENZIONI: per rispondere alle numerose segnalazioni e critiche (anche pesanti, sia 
alla Consulta e sia alla persona del Presidente da parte di scellerati) in merito a buche e sfalci, 
desidero rendere edotta la cittadinanza che, a livello comunale, stiamo vivendo una situazione 
economica molto difficile dovuta sostanzialmente a due fattori: i tagli governativi già avuti 
(che l’anno prossimo saranno ancora più pesanti per la spesa corrente, ossia: asfaltature, sfalci 
d’erba, manutenzioni, etc.) ed il mutuo che il Comune ha dovuto accendere per pagare le opere 
PNRR dato che il Governo tarda a pagarci, quindi è l’esempio del bilancio familiare: se 
entrano 1000  ma 500 si pagano per mutuo, si vive con 500. 
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• EVENTI: per tutti gli eventi consultare la pagina Facebook della Consulta nella quale vengono 
pubblicate le iniziative territoriali che ci vengono segnalate/proposte. 

• BIBLIOTECA – ORARIO ESTIVO: dal 1° luglio al 31 sarà aperta tutti i giorni tranne il 
sabato dalle 9.00 alle 13.00; di martedì e giovedì anche di pomeriggio dalle 15.30 alle 18.30. 
Rimarrà chiusa dal 15 al 18 agosto. Consultare sempre comunque il sito internet. 

• PRO MEMORIA: si ricorda che la Consulta richiede a cittadini e associazioni di comunicare 
le iniziative sul territorio (con una mail a consulta3b@comune.padova.it) e si impegna, per 
quanto possibile, a promuoverle via Facebook e via e-mail. Lo sportello di ascolto è aperto 
ogni martedì mattina dalle 10:00 alle 12:00 nella saletta al piano terra del centro civico di via 
Boccaccio n°80; chiuderà per pausa estiva il mese di agosto e riaprirà martedì 10 settembre. 

 
La prossima seduta della Consulta 3B si terrà giovedì 12 settembre, mentre il Tavolo ad hoc per 
“Bilancio Partecipato” si riunirà indicativamente ai primi di settembre. Luoghi e orari verranno 
comunicati per tempo tramite i nostri canali: newsletter e social. 
 
La seduta si conclude alle ore 23:10. 
                                                                            
 
 La Segretaria Verbalizzante Il Presidente 
 Mariapaola La Caria Fabio Casetto 
 
               

mailto:consulta3b@comune.padova.it


Bilancio Partecipato delle
Consulte di Quartiere 2025



PANORAMICA STRUMENTO

Il Bilancio Partecipato è uno strumento di consultazione e partecipazione che
permette il coinvolgimento della cittadinanza nelle politiche pubbliche locali. 

Il Bilancio Partecipato mira a promuovere la partecipazione dei cittadini e
delle cittadine, dar voce a proposte di progettazione locale per il proprio
territorio e quartiere.

Si basa su un processo di dialogo tra istituzioni, cittadini e cittadine e mira a dar
voce a proposte di progettazione locale per il proprio territorio attraverso la

partecipazione della cittadinanza.



PANORAMICA STRUMENTO

Il Bilancio Partecipato è stato introdotto dall’Amministrazione Comunale nel 2021 e
perfezionato l’anno successivo con l’aggiunta di facilitatori  e facilitatrici che
hanno supportato le Consulte.

Il Bilancio Partecipato per il 2025 prevede 350.000 euro da destinare alle
 dieci Consulte di Quartiere le qualicoinvolgeranno i cittadini e le cittadine nella

decisione su come investire questa cifra.

Le Consulte di Quartiere sono protagoniste di questo processo, svolgono un ruolo
chiave nell’analizzare, selezionare e prioritizzare i bisogni e le proposte dei cittadini e
delle cittadine in ogni territorio.



BILANCIO PARTECIPATO  2025

 Consultazione
cittadinanza

Percorsi partecipati
tavoli tematici

Verifica con gli Assessori/e
della fattibilità tecnica e

politica

Realizzazione delle
iniziative/interventi

Monitoraggio

>

Lettura/analisi
bisogni rilevati 

Pubblicazione bandi/
contributi diretti/erogazione

servizi/acquisto beni

Passaggio agli uffici competenti per
dar seguito alle decisioni

 (attraverso le procedure amministrative necessarie:
bandi, variazioni di bilancio...)

Approvazione in consulta
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LUGLIO AGOSTO SETTEMBRE OTTOBRE NOVEMBRE DICEMBRE GENNAIO FEBBRAIO . . . 2025

Presentazione 

 Consultazione cittadinanza

Incontri sul territorio per rilevare
bisogni/sogni

Elaborazione dati ed analisi

Ripresa lavori nei tavoli tematici

Verifica con gli Assessori/e della
fattibilità tecnica e politica

Approvazione in consulta

Passaggio agli uffici competenti

Pubblicazione bandi/contributi
diretti/erogazione servizi/acquisto beni

Comunicazione risultati

Realizzazione iniziative

ROADMAP 2024-25
Le tempistiche sono indicative



PROGETTARE ORIZZONTI COMUNI
con l’Amministrazione Comunale

PROPOSTE DI INTERVENTO DELLE
CONSULTE PER LA

PROGETTUALITA’ DI QUARTIERE

VERIFICA CON GLI ASSESSORI/E
DELLA FATTIBILITA’ TECNICA E

POLITICA

PROGETTUALITÀ
DI QUARTIERE

2025



Raccolta risposte tramite un
questionario online o
cartaceo.
Incontri sul territorio

CONSULTAZIONE

Consultazione aperta alla
cittadinanza per condividere
indicazioni e suggerimenti
concessi tramite i contributi
del bilancio partecipato.

COME?



PERCORSI PARTECIPATI

Saranno attivati dei tavoli
tematici a tema Bilancio
Partecipato per ciascuna
consulta per analizzare i
bisogni del territorio e per
definire le priorità di interesse



BUDGET DISPONIBILE:
 35.000 euro 

CONTRIBUTI 
DIRETTI

tramite Avviso Pubblico
(fino ad un massimo

 di 3000 euro)

Concessi tramite:

CONTRIBUTI
TRAMITE BANDI 

per enti e associazioni

Erogazione di

SERVIZI 
Acquisto di 

BENI

CO
PROGETTAZIONE
(minimo 10.000 euro)



SETTORI COINVOLTI

Settore Ambiente e Territorio

Settore Cultura, Turismo, Musei e Biblioteche 

Settore Servizi Demografici e Cimiteriali. Decentramento e quartieri

Settore Servizi Sociali

Settore Servizi Scolastici

Settore Servizi Sportivi

Settore Mobilità

Settore Verde, Parchi e Agricoltura Urbana*

Commercio e attività economiche

A seguito di
approvazione da

parte del Settore e
Assessore/a di

riferimento 

Possono essere
coinvolti massimo

3 settori



SETTORI COINVOLTI:

*Settore Verde, Parchi e
Agricoltiura Urbana: budget
minimo per interventi €15.000 

 

ANNOTAZIONI

Settore Lavori Pubblici: settore
NON incluso nella collocazione
dei fondi; è possibile inviare
delle segnalazioni

. 



COOPERATIVA IL SESTANTE

SUPPORTARE 
la comunicazione tra
Consulta, cittadini,

cittadine e Amministrazione 
Comunale

FACILITARE
 i tavoli
tematici

ACCOMPAGNARE il
processo di definizione

delle proposte di
intervento nel

quartiere

PRESENTARE le
indicazioni e

approfondire gli aspetti
tecnici del Bilancio

Partecipato 2025

DIFFONDERE la
consultazione



PROSSIMI
APPUNTAMENTI

CONSULTAZIONE
da fine agosto a fine settembre 2024

TAVOLI TEMATICI
ottobre-novembre 2024



Bilancio Partecipato Padova

Consulta di Quartiere 3B 

Padovanet.it

                     Scrivi a  
consulta3b@comune.padova.it

Per restare in
aggiornamento

Lascia il tuo
contatto

telefonico o 
e-mail   

mailto:consulta3b@comune.padova.it


BUONA PARTECIPAZIONE!

GRAZIE A TUTTE 
E TUTTI!


